



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



La senda de gasto en pensiones cae un 31%

- Desde el Gobierno creen que la factura anual aún puede crecer en 36.000 millones.

El Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones ha convencido a Bruselas para llevar a cabo la reforma de las pensiones de tal manera que cumpla con las medidas impuestas para poder optar a los fondos de reconstrucción económica de la UE. Y es que el ministro **José Luis Escrivá ha convencido a la Comisión para que corrija la senda de gasto en pensiones de España para las próximas décadas hasta en un 31%**, todo ello después de analizar los datos en relación al envejecimiento de la población, número de pensionistas y cantidad de ciudadanos ocupados en nuestro país. Si finalmente se deroga la reforma de 2013 realizada por el PP, **el desembolso aumentaría en 3,5 puntos porcentuales del PIB**, según las estimaciones de hace un año, mientras que en 2018 se esperaba un aumento del 5% del PIB.

Uno de los factores que establecía la disparidad de criterios entre el Gobierno y la UE en relación con el gasto de la

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |